

KATA PENGANTAR

Puji syukur ke hadirat Allah SWT atas segala limpahan rahmat, hidayah, dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir/Skripsi yang berjudul “Pengaruh *Pengembangan karir* dan *Kompensasi* terhadap *Turnover Intention* Generasi Z di Indonesia”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi dan memperoleh gelar Sarjana pada Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom.

Dalam proses penyusunan skripsi ini, banyak sekali pengalaman dan pelajaran berharga yang penulis dapatkan. Tidak hanya dalam hal pengetahuan akademik, tetapi juga nilai-nilai seperti ketekunan, kedisiplinan, dan tanggung jawab. Oleh karena itu, penulis menyadari bahwa keberhasilan ini tidak terlepas dari dukungan, bimbingan, doa, dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan rasa hormat dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Ibu Puspita Wulansari, S.P., M.M., Ph.D., selaku dosen pembimbing, yang dengan penuh kesabaran, dedikasi, dan perhatian telah memberikan arahan, masukan, serta bimbingan yang sangat berarti dalam penyusunan skripsi ini.
2. Ibu Dr. Ratna Komala Putri, S.E., M.Si.E. dan Bapak Teguh Iman Santoso, S.Sos., M.M. Ph.D., atas kritik, masukan, dan evaluasi yang diberikan selama proses pengujian. Saran-saran yang disampaikan sangat membantu dalam menyempurnakan karya ini.
3. Ibu Eva Nurhazizah, S.T., M.M., selaku dosen wali, yang telah memberikan bimbingan akademik dan motivasi selama masa perkuliahan, serta dukungan yang sangat berarti dalam penyelesaian studi ini.
4. Seluruh dosen di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, yang telah membekali penulis dengan ilmu pengetahuan, wawasan, dan pengalaman berharga selama masa perkuliahan.

5. Orang tua tercinta, Bapak Agus Harianto dan Ibu Toatin, yang telah menjadi sumber kekuatan dan inspirasi terbesar melalui doa, cinta, dukungan moral, dan motivasi yang tiada henti. Mbak Ina, Mbak Iti, Cak Jo, Cak Yok, Kinar, Maureen, saudara dan keluarga saya yang selalu memberi dukungan dan saran.

6. Teman-teman seperjuangan, khususnya teman-teman terdekat, yaitu Yogi, Fawzia, Riswan, Farah, Kamal, Agung, Huda, Helena, Ifham, Falah, Afif, Athar, Komang, Jeff, Ridlo, Ida, Rena, Gema, teman-teman kuliah, teman-teman Jawa Timur khususnya Jombang, teman-teman Badan Mentoring, serta teman-teman area Bandung yang selalu memberikan dukungan, diskusi, dan semangat selama proses perkuliahan dan penyusunan skripsi ini.

7. Semua pihak lain yang tidak dapat disebutkan satu per satu, namun telah membantu, baik secara langsung maupun tidak langsung, dalam penyelesaian karya tulis ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, baik dari segi isi maupun penyajian. Oleh karena itu, penulis sangat terbuka terhadap kritik dan saran yang membangun sebagai bahan evaluasi untuk karya yang lebih baik di masa mendatang. Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca serta menjadi

sumbangan positif dalam pengembangan ilmu pengetahuan, khususnya di bidang Manajemen Sumber Daya Manusia.

Bandung, 14 Januari 2025,

Muhammad Abi Ikhwanudin